

Der Notfalltreffpunkt für unsere Bevölkerung befindet sich im Feuerwehrgerätehaus in der Gartenstraße 17

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

bei größeren Schadenslagen (z. B. bei einem längeren Stromausfall, Sturmschaden, Hagelunwetter oder sonstigen Katastrophen) richtet die Gemeinde Deilingen zum Schutz der Bevölkerung einen Notfalltreffpunkt im Feuerwehrgerätehaus in der Gartenstraße 17 ein. Der Notfalltreffpunkt ist nach 45 min nach dem Schadenereignis eingerichtet. In dem Notfalltreffpunkt können vulnerable Personen (für eine Vielzahl von Personen haben wir realistischer Weise keine ausreichenden Kapazitäten) Schutz finden.

Sie als Bürgerinnen und Bürger können im Notfalltreffpunkt Erste Hilfe oder nützliche Informationen zur aktuellen Lage erhalten. Auch können wir hilfebedürftige Menschen mit dem dringend Nötigsten, wie etwa Trinkwasser versorgen. Jeder Haushalt sollte zudem selbst für den Notfall vorsorgen. Ein Radio mit Batterien für den Rundfunkempfang, eine Taschenlampe mit Batterien, Kerzen und Streichhölzer, einen Verbandskasten, notwendige Medikamente, haltbare Lebensmittel, Getränke, warme Kleidung, Decken u.a. sollten für einen Notfall in jedem Haushalt verfügbar sein. Die Gemeinde kann im Notfalltreffpunkt nur eine begrenzte Zahl von besonders hilfebedürftigen Menschen mit dem Nötigsten versorgen. Der Notfalltreffpunkt wird durch unsere Hilfsorganisationen und die Mitarbeiter der Gemeinde personell betreut.

Mit freundlichem Gruß

Albin Ragg
Bürgermeister